



きんさん
燐々

4年生:ブラッシング指導に来ていただきました！

11月27日（木）に、菊池市歯科衛生士会の方々を講師としてお招きし、4年生を対象に歯のブラッシング指導を行いました。まず、虫歯の原因や口の中の病気についてのお話があり、その後に歯の染め出しを行いました。磨き残しに反応して赤く染まった自分の歯を、新たに習った正しい歯の磨き方で、順番に小刻みに磨いていきました。子どもたちは、「磨き残しのあった部分をしっかりと意識し、これからも歯磨きをしていきたい。」と感想を残していました。



3年生:講師招聘校内研修 理科「電気の通り道」

11月26日（水）の校内研修の時間に、放送大学の中川一史教授と佐藤幸江客員教授をお迎えし、3年3組で理科「電気の通り道」の授業を公開し、職員研修を行いました。「子どもたちがたくさん思考し、自分の考えを持ち予想を立て、電気を通すものとはどのようなものかを導き出すすばらしい授業だった。」との評価をいただきました。ICT機器も効果的に使い、子どもたちが生き生きと活動している様子がとても印象的でした。授業があっという間に終わり、授業が終わってもまだやりたいという子どもたちの意欲も感じました。



全校参加の代表委員会を行い、全校遊びをしました！

12月9日（火）に全校児童参加の代表委員会を行いました。「元気いっぱい笑顔いっぱい」の武北小にするための遊びをみんなで考えました。6年生の班長を中心に、縦割り班で考えた遊びを出し合いながら、よりみんなのことを知ることができ、仲良くなることができる遊びを考えていきました。司会団の6年生のすばらしいリードのもと、ルールの確認や賛成意見反対意見などが出され、遊びを絞っていきました。途中班長が縦割り班に戻り、班の意見を集約したり、フロアからの意見を聞いたりと、まさに全校参加の代表委員会となりました。



この話し合いで決まった遊びを12月12日（金）に全校活動で行いました。初めにさいころトークでウォーミングアップをし、その後話し合いで決まったジェスマチャーゲームを行いました。班対抗で行い、みんな大盛り上がりでした。自分たちで話し合い、決定し、実行する良い経験となりました。みんなを楽しませるために行動してくれた6年生の姿がとても素敵でした。6年生が築いてくれた良い伝統を5年生が引き継いでくれると思います。

今後の主な予定



12月22日（月）町の未来発表会（6年生：オンライン）

24日（水）後期前半終了日

25日（木）冬季休業日

1月 8日（木）後期後半開始日